

ANTE LA VIOLENCIA DE GÉNERO

25 de noviembre de 2016
Día Internacional para la erradicación
de la violencia contra las mujeres



¡¡Reacciona!!

DEPORTE CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

El día 25 de noviembre se conmemora el Día internacional para la eliminación de la violencia contra las mujeres. En torno a esa fecha el Ayuntamiento de Alcalá de Henares organiza unas Jornadas de sensibilización sobre este grave problema social que desde 2003 se ha cobrado la vida de más de 1000 mujeres en nuestro país. Una cifra muy preocupante que no es más que la punta del iceberg de la violencia sufrida por multitud de mujeres en todo el mundo y lo suficientemente alarmante como para que toda la ciudadanía de Alcalá de Henares muestre su rechazo al maltrato, y a quién lo ejerce, y manifieste su apoyo a las víctimas.

Bajo el lema "Ante la violencia de género: ¡Reacciona!", queremos llamar la atención sobre la necesidad de que toda la sociedad se implique en la lucha contra la violencia de género. Los clubes deportivos que trabajan con la infancia y juventud de nuestra ciudad, tienen un papel fundamental en la difusión de valores de igualdad y su posicionamiento en contra de la violencia machista es fundamental.

Por este motivo, os proponemos que en todas las competiciones deportivas que tengan lugar en la ciudad el fin de semana del 26 y 27 de noviembre se guarde un minuto de silencio en memoria de las mujeres asesinadas y que las capitanas o capitanes de cada equipo luzcan un lazo morado.

Cuantas más personas nos unamos por esta causa, más cerca estaremos de erradicar esta lacra que una sociedad moderna e igualitaria no puede permitirse.